

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dalam rangka menunjang aspek keahlian profesional mahasiswa, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul telah menyediakan sarana dan prasarana penunjang pendidikan dengan lengkap, namun baru dari sisi teori saja. Dalam dunia kerja nantinya dibutuhkan keterpaduan antara pengetahuan akan teori yang telah didapatkan dari bangku perkuliahan dan pelatihan praktik kerja lapangan guna memberikan gambaran tentang dunia kerja yang sebenarnya. Magang kerja merupakan bentuk perkuliahan melalui kegiatan bekerja secara langsung di dunia kerja. Program ini bisa membuat mahasiswa lebih mengenal dunia kerja. Magang juga bisa menyingkat waktu beradaptasi saat mahasiswa mulai bekerja dan merupakan kegiatan praktik bagi mahasiswa dengan tujuan mendapatkan pengalaman, yang nantinya digunakan untuk pengembangan profesi. Kegiatan magang ini dilaksanakan di Perumda Pasar Jaya Tomang Barat.

Perumda Pasar Jaya didirikan berdasarkan Keputusan Gubernur Kepala Daerah Khusus Ibukota Jakarta Nomor : Ib.3/2/15/66 pada tanggal 24 Desember 1966. Kemudian pengesahan oleh Menteri Dalam Negeri lewat Keputusan No. Ekbang 8/8/13-305 tanggal 23 Desember 1967. Maksud pendirian Perumda Pasar Jaya adalah dalam rangka peningkatan efisiensi umum di bidang perpasaran di lingkungan Jawatan Perekonomian Rakyat DKI Jakarta sehingga merupakan unit usaha yang mandiri dan dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat, juga merupakan sumber penghasilan riil bagi daerah. Selanjutnya untuk meningkatkan status dan kedudukan hukum serta penyesuaian dengan perkembangan Ibukota Jakarta, maka Keputusan Gubernur tersebut ditingkatkan dengan Peraturan Daerah No. 7 Tahun 1982 tentang Perusahaan Daerah Pasar Daerah Khusus Ibukota Jakarta. Perda tersebut disahkan dengan Keputusan Menteri Dalam Negeri No. 511.231-181 tanggal 19 April 1983 dan telah diumumkan dalam Lembaran Daerah DKI Jakarta No. 34

Tahun 1983 Seri D No. 33. Peraturan Daerah tersebut kemudian diubah dengan Peraturan Daerah DKI Jakarta No. 12 Tahun 1999 tentang Perusahaan Daerah Pasar Jaya Provinsi DKI Jakarta, yang telah diumumkan dalam Lembaran Daerah Provinsi DKI Jakarta No. 35 Tahun 1999. Saat ini Perumda Pasar Jaya mengelola 153 pasar yang tersebar diseluruh wilayah provinsi DKI Jakarta.

Perumda Pasar Jaya memiliki 14 kantor area, setiap kantor area mengelola 8 – 15 pasar. Pelaporan kegiatan pasar-pasar ditujukan kepada kantor area dan kantor area yang akan membuat laporan secara menyeluruh kepada kantor pusat. Penempatan magang saya di kantor area 6 yaitu di Perumda Pasar Jaya Tomang Barat yang mengelola 9 pasar terdiri dari pasar Tomang Barat, pasar Slipi, pasar Jembatan Dua, pasar Kampung Duri, pasar Jelambar Polri, pasar Duta Mas, pasar Kalideres, pasar Citra Garden dan pasar Bojong Indah.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Adapun tujuan kegiatan magang kerja adalah :

1. Melakukan berbagai kegiatan magang kerja serta mempelajari manajemen yang di lakukan oleh Perumda Pasar Jaya Tomang Barat.
2. Menambah pengalaman dan wawasan mengenai dunia kerja.
3. Meningkatkan pemahaman mahasiswa tentang lingkungan kerja sehingga mampu belajar beradaptasi serta meningkatkan kualitas diri agar siap terjun di dunia kerja.

1.3 Pemilihan perusahaan/Instansi Magang

Kegiatan magang ini dilaksanakan di Perumda Pasar Jaya Tomang Barat. Perumda Pasar Jaya adalah Perusahaan Daerah milik Pemerintah Provinsi DKI Jakarta yang melaksanakan pelayanan umum dalam bidang pengelolaan area pasar, membina pedagang pasar, ikut membantu stabilitas harga dan kelancaran distribusi barang dan jasa. Perumda Pasar Jaya merupakan salah satu BUMD terbesar di DKI Jakarta. Perumda Pasar Jaya

Tomang Barat terletak di Jl.Tanjung Duren Raya,Kel. Tanjung Duren, Kec. Grogol Petamburan, Jakarta Barat. Pada pelaksanaan magang ini penulis memilih Perumda Pasar Jaya Tomang Barat karena ingin mempelajari dan mempunyai pengalaman dalam pengelolaan suatu pasar yang besar.

1.4 Penempatan Kerja Magang

Dalam rangka pengenalan ruang lingkup kerja di Perumda Pasar Jaya Tomang Barat, saya ditempatkan di dua divisi yang ada, yaitu divisi keuangan dan usaha. Pada divisi keuangan saya mengerjakan Jurnal Sheet, STSU, SPMU. Sementara di divisi usaha saya belajar dan mengerjakan bagaimana menangani permasalahan dan kebutuhan customer, saya juga mengikuti beberapa kegiatan usaha seperti : kegiatan penyegelan tempat usaha, kegiatan pemberitahuan piutang BPP, CMS secara *door to door* dan kegiatan inventaris tempat usaha.

1.5 Jadwal Magang

Kegiatan magang ini di laksanakan dalam waktu tiga bulan terhitung mulai tanggal 29 Maret 2021 – 01 Juli 2021. Berikut jadwal magang di Perumda Pasar Jaya Tomang Barat yaitu Selasa – Kamis pukul 08.00 – 15.00 , Jumat 08.00 – 15.30

1.6 Sistematika Pembahasan

Penulis menyusun sistematika penulisan laporan magang agar dapat mempermudah pembaca dalam memahami isi laporan magang ini

BAB I PENDAHULUAN

Mencakup latar belakang, maksud dan tujuan magang, pemilihan perusahaan/instansi magang, penempatan kerja magang, jadwal magang dan sistematika pembahasan.

BAB II GAMBARAN UMUM INSTANSI

Bab ini berisi data-data yang menggambarkan secara umum keadaan perusahaan, yang meliputi : data umum perusahaan, tugas dan fungsi perusahaan/instansi, struktur organisasi dan tupoksi perusahaan/instansi.

BAB III URAIAN MATERI MAGANG

Pada bab ini penulis membahas secara detail tentang apa yang di lakukan selama proses kegiatan magang di Perumda Pasar Jaya Tomang Barat.

BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini terdapat kesimpulan dan saran berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang di jelaskan di bab sebelumnya.